



RYTHMES SCOLAIRES : PAS SANS NOUS

La priorité au primaire est une bonne nouvelle, mais nous ne voulons pas qu'elle se résume telle qu'aujourd'hui à une réforme des rythmes insatisfaisante, reléguant au second plan des préoccupations fortes des enseignants.

Nous actons les 60000 postes sur le quinquennat, le "plus de maîtres que de classes", les "postes pour la scolarisation des tout-petits", le retour à une année de formation, les 24h de concertations supplémentaires mais exige des moyens à la hauteur des ambitions affichées. Dans le département, le démantèlement des RASED et des moyens de remplacement des dernières années ne sera pas compensé. L'offre de formation continue restera minime.

Le sujet de la direction d'école et la gratuité du temps périscolaire doivent, eux-aussi, être abordés.

Enfin, la mise en œuvre de la réforme des rythmes ne peut se faire sans l'avis des enseignants.

Reconnaissant les avancées, nous refusons la plate-forme demandant le retrait de la loi d'orientation et l'abrogation du décret d'application. Cela reviendrait à revenir à la réforme Darcos.

Contre ces insuffisances, nous vous invitons à participer à

**un rassemblement pique-nique le 12 février à 12h00
devant la préfecture**

avant le CDEN qui se tiendra à partir de 14h30.

Ce sera jour de mardi gras, alors n'hésitez pas à venir déguisés sur le thème « Nous voyez-vous ? Alors ne faites pas sans nous ». Les crêpes seront les bienvenues.